

Selbsthilfe wirkt!

Ein Projekt ermöglicht der Öffentlichkeit einen Einblick in die Selbsthilfe.

Drei Studentinnen der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit lancieren im Auftrag der Selbsthilfekontaktstelle das Projekt „Pro Selbsthilfegruppen Luzern“.

- Wanderausstellung (12. September – 15. Oktober 2008)
- Anlass für die Öffentlichkeit (15. Oktober 2008)

Wanderausstellung

12.09.2008	Migros Sonnenplatz, Emmenbrücke	8.30 - 15.00 Uhr
13.09.2008	Dorfplatz Meggen	8.30 - 14.00 Uhr
17.09.2008	Bahnhofplatz Luzern	8.30 - 18.30 Uhr
20.09.2008	Schappe-Center Kriens	8.30 - 16.00 Uhr
27.09. – 04.10.2008	Spital Sursee	
04.10. – 11.10.2008	Spital Wolhusen	
11.10. – 15.10.2008	Lakefront Center, Inseliquai 12b, Luzern	

Anlass für die Öffentlichkeit

vom 15. Oktober 2008, 19.00 Uhr
im Lakefront Center, Inseliquai 12b, 6005 Luzern.
Räumlichkeiten der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit.

Zum Thema "Selbsthilfe wirkt":

Grusswort von **Frau Dr. Patricia Schaller**, Grossrätin CVP Luzern

Zwischenbericht von **Herrn Thomas Burri**, Leiter Selbsthilfekontaktstelle Luzern

Referat von **Herrn Dr. med. Bruno Zeder**, Allgemeinmediziner

Referat von **Herrn Prof. Dr. Jürgen StremLOW**, Dozent Hochschule

Luzern – Soziale Arbeit und Forscher im Bereich der Selbsthilfe

Statements von **Mitgliedern der Selbsthilfegruppen**

Beim anschliessenden **Apéro** besteht die Möglichkeit,
direkt mit Mitgliedern aus den 23 am Projekt teilnehmenden
Selbsthilfegruppen in Kontakt zu treten.